

Erzengel Gabriel

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 13.04.2023

„Seid begrüßt!

Ich bin Erzengel Gabriel. . .

. . . der in meinem kristallklarweißen Licht Euch begegnet. Ich schwinge mich mit Euch ein, um Eure Felder zu klären, denn so viel Unruhe ist im Außen, so viele unnütze Gedanken und Emotionen werden auf so vielfältige Weise aufgerufen. . . und Ihr nehmt diese immer wieder in Euch auf, bewegt diese auch in Euch. . . Ihr spürt die Unsicherheit und die Angst, die immer wieder mit diesen Gedanken und Emotionen verbunden ist. . . und gelegentlich denkt Ihr oder empfindet, dass diese Angst daheraus kommt, weil diese Informationen von Wichtigkeit sind und all das an Szenarien und Geschehnissen, was beschrieben wird. . . was aufgerufen wird. . .

Wirklichkeit sei und zu beachten sei.

So findet immer wieder ein Missdeuten der Angst statt. . . und so möchte ich Euch anbieten, Eure Felder zu klären, damit Ihr all diese aufgenommenen und angenommenen Energien und Bilder abfließen lassen könnt. Es ist, als wäre es ein Bild, das zu einem Dia wird und in meinem Licht das Dia immer durchsichtiger, bis es schließlich einfach nur noch strahlendes Licht zeigt. . . so vergeht das Bild in meinem Licht. . . so verschwinden die Rahmen. . . so lösen sich die Irrtümer. . .

. . . Und ich, Erzengel Gabriel, möchte Euch im Namen der Vielen erneut sagen, dass es wichtig ist, dass Ihr in der Ausrichtung auf die Absicht des Lichtes, auf das Voranschreiten, auf die Entwicklung auf Erden seid.

*Blickt immer voraus:
Blickt immer auf das, was hervorkommen wird. . .
blickt immer auf die Frequenzen der Neuen Welt. . .
schwingt Euch immer wieder in Euren Gefühlen in dieser ein.*

Ein jeder von Euch hat direkten Zugang, ja trägt Erinnerungsfelder in sich, die es sogar erleichtern, das Einschwingen auf diese Energien. . . und so richtet Ihr Euch aus auf das, was kommen wird. Ihr lenkt Euren Fokus und damit Eure Absicht und Eure Energien hin zu dem, was Ihr zu erlangen wünscht. . . und das ist von so großer Wichtigkeit, damit Ihr all dem Alten, der Negativität, all den Unstimmigkeiten und dem Unsinnigen Eure Aufmerksamkeit, Euer Licht und Eure Energie entzieht.

Schaut, wieviel Zeit Eures Tages Ihr immer wieder damit verbringt, auf Altes zu blicken. . . wieviel Gedanken Ihr in Euch bewegt über Geschichten und Bilder, die Euch beschweren. . . Lasst dieses sein! . . . es bringt Euch keinen Schritt voran, sondern vielmehr hält es Euch in den alten Energien! . . .

. . . Und ich sage Euch: Viele von denen, die damit prahlen, Neuigkeiten zu verkünden und den Weg zu bereiten, halten Euch mit ihren Geschichten, ihren Bildern, auch mit ihrer Lautstärke und ihrer Präsenz auf.

Immer wieder im Verlauf Eures Tages - besonders jedoch, wenn Ihr Euch im Verlauf des Abends zur Ruhe begeben - reflektiert, auf welche Weise und wo und wieviel Ihr Eure Energien hingegeben habt für das eine oder das andere: für den Fortschritt, für die Entwicklung, für das Einschwingen ins Neue Feld? . . . oder für das Wiederholen des Alten? - denn es ist ein Wiederholen, und Ihr alle wisst darum. Wieviele Geschichten hört Ihr wieder und wieder? . . . wieviele Berichte werden erneut und erneut verkündet und Ihr auf diese Weise dazu verleitet, Eure Zeit, Euer Licht, Eure Energie in dieses hineinzugeben?

So macht Euch selbst bewusst, dass Ihr den Schlüssel für die Entwicklung auf Erden in Händen haltet, denn Ihr seid die mit dem Bewusstsein für ihr Licht! . . . und so könnt Ihr ganz bewusst die Energien Eures Lichtes lenken und auf diese Weise das Geschehen auf Erden gestalten.

Wartet nicht darauf, dass andere es tun, sondern ein jeder von Euch möge sich aufgerufen fühlen, sein Werk zu vollbringen, seinen Beitrag zu leisten, seine Absicht aufrechtzuerhalten.

... Und so kläre ich weiter Eure Felder, damit Ihr ganz rein und frei schwingt in Eurem Licht. So könnt Ihr fühlen, wie Ihr Euch erleichtert und befreit fühlt, wie Euer Blick und auch die Wahrnehmung Eurer Gefühle sich klärt, wie Ihr wacher wieder seid... und daher betrachte im Verlauf Deines Tages immer wieder die Klarheit in Dir, die Wachheit in Dir, den Fokus in Dir... und wenn Du spürst und erkennst, dass es getrübt ist, kläre Dich!... kläre Deinen Fokus, richte ihn aus auf das Neue, auf das Licht, auf all das, was bereitet ist, um auf Erden gelebt zu werden.

So bin ich, Erzengel Gabriel, mit den Meinen bei jedem von Euch präsent und zugegen, der seinen Blick auf das Neue lenkt, ausrichtet und sich auf dieses fokussiert... denn so wie ein jeder von Euch seine Energien auf diese Weise lenkt, strömen Fluten des Neuen Lichtes zu Euch hin... und wir, die wir mit Euch sind, stärken und verstärken dieses, indem wir voller Freude und mit der uns innewohnenden Klarheit und Kraft auf dieses Licht blicken, das dann zu Dir strömt, und es auf diese Weise weiter stärken.

Vieles wurde gesagt in den letzten Wochen, Monaten und Jahren... und auch, wenn vieles gesagt wurde, was Euch anfangs neu war und was wichtig zu erkennen und zu wissen war, so macht es doch wenig Sinn, dieses wieder und wieder zu wiederholen... vielmehr versteht, dass alles seine Zeit hat und wenn etwas gelernt und verstanden wurde, dann ist die Zeit gekommen weiterzugehen, Neues zu hören, Neues zu sehen, Neues zu lernen... auch daher aus möget Ihr Euch aufgerufen fühlen, auf das Neue zu blicken und Eure Energien dem Alten zu entziehen.

Dieses sind meine Worte... dieses ist meine Botschaft für Euch... und Ihr möget dieses Wissen nutzen, so wie ich es in Eure Hände und Herzen lege, denn gar Großes kann daraus hervorkommen, wenn Ihr Eure Sicht und Eure Energien klärt und ausgerichtet haltet auf das Licht der Neuen Zeit, das nun in immer kraftvolleren Wellen sich auf Erden ergießt.

Und so IST es. “